

Langsung Keliling ke Dinas-Dinas

dari halaman **KARAWANG BEKASI EKSPRES**

bukan untuk memeriksa mereka, tapi semata-mata untuk silaturahmi," ungkap Aep, sehari pasca dilantik jadi Wakil Bupati Karawang, Sabtu, (27/2) kemarin.

Menurut Aep, silaturahmi penting dilakukan sebagai langkah konsolidasi di kalangan internal birokrat. Sebab, tanpa dukungan yang baik dari perangkat daerah dibawahnya. Aep mengaku, kinerja pimpinan daerah tidak akan berjalan optimal.

"Intinya saya akan menjalankan Tupoksi sebagai wakil bupati dengan selalu berkoordinasi dengan bupati," katanya.

Selain bakal tancap gas melakukan konsolidasi.

Aep juga mengaku tidak akan melupakan visi misi Cellica-Aep selama masa kampanye di Pilkada tahun lalu. Dalam program 100 hari pertama Cellica-Aep. Dirinya mengaku bakal fokus menggenjot pemberdayaan UMKM di Kabupaten Karawang.

"Di tengah pandemi Covid-19, UMKM mampu bertahan. Ketika industri terpuruk akibat pandemi, pelaku UMKM tetap berkibar," tukasnya.

Disisi lain, harapan warga Karawang di era kepemimpinan Cellica-Aep sangat besar. Utamanya, untuk mengentaskan pengangguran, kemiskinan, dan bencana alam di bumi pangkal

perjuangan.

Seperti diungkapkan Humas Apdesi Karawang, Udin Abdulgani. Para kepala desa di sepanjang Daerah Aliran Sungai (DAS) Cilamaya sangat berharap. Di era Cellica-Aep ini, banjir yang selalu terjadi selama bertahun-tahun akibat luapan Sungai Cilamaya. Menjadi perhatian dan prioritas bagi Bupati dan Wakil Bupati Karawang yang baru.

"Kita semua berharap, Cellica-Aep menjadikan DAS Cilamaya sebagai prioritas pembangunan, agar banjir bisa diatasi," ucapnya.

Tak hanya dari unsur Kepala Desa, harapan besar juga diutarakan para pemuda Karawang yang tergabung dalam Ka-

rang Taruna Kabupaten Karawang.

Mereka berharap, Cellica-Aep mampu membuat kebijakan yang pro terhadap para pekerja usia produktif asal Karawang. Sehingga, pengangguran dan kemiskinan di Karawang bisa segera diatasi.

Tak hanya itu, Ketua Karang Taruna Kabupaten Karawang, Asep Ceong Saepulloh berharap, Cellica-Aep juga melibatkan peran anak-anak muda Karawang. Dalam melaksanakan pembangunan di Kabupaten Karawang.

"Kami berharap, Cellica-Aep selalu melibatkan peran anak muda dalam membangun Kabupaten Karawang yang lebih baik," ucapnya. (bbs/mhs)